

会 議 録

会 議 の 名 称	第7回（仮称）波賀市民協働センター運営検討委員会	
開 催 日 時	令和5年11月29日（水）19時00分～20時00分	
開 催 場 所	市民センター波賀 大ホール	
議長（委員長・会長） 氏 名	藤原 卓郎	
委 員 氏 名	（出席者） 小林晋八、井本孝、大谷郁子、岡田杏奈、岡前千恵、笥和彦、榎段健、原田康嗣、谷口朱美	（欠席者） 尾前和彦、坂口和幸
事 務 局 氏 名	波賀市民局：大田市民局長、西田副局長、山内係長 波賀生涯学習事務所：田路所長	
傍 聴 人 数	0名	
会議の公開・非公開の 区分及び非公開の 理 由	<input checked="" type="checkbox"/> 公開・非公開	（非公開の理由）
決 定 事 項	（議題及び決定事項） 1 開 会 2 あいさつ 3 報告事項 4 協議事項 ・ロゴマークについて 5 そ の 他 6 閉 会	
会 議 経 過	別紙のとおり	
会 議 資 料 等	別紙のとおり	
議 事 録 の 確 認 （記名押印）	（委員長等） _____	

(会議の経過)

発言者	議題・発言内容
事務局	<p>1 開 会</p> <p>2 あいさつ 委員長よりあいさつ</p> <p>3 報告事項 公園についての図面はまだ準備できておりません。現在、予算編成の時期となっており、今後は広報などでその結果をお知らせすることになるかと思う。</p> <p>現在、市民に身近な、市民が集いやすい施設とするために、メイプル福祉センターにある、市の保健福祉機能を4月から波賀市民協働センターへ集約することで進めているのでご理解いただきたい。また、社会福祉協議会については引き続きメイプル福祉センターを使用していただく方向であると伺っている。</p> <p>竣工式を3月31日実施で検討しており、委員みなさまへもお知らせしたいと思っている。</p>
委員長	<p>公園設置については、この場で出た意見も取り入れていただければと思うが、メイプル福祉センターの子育て支援関係はどうなるのか。</p>
事務局	<p>子育て支援も含めた市の保健福祉機能を集約することとなる。</p>
事務局	<p>4 協議事項 (1) ロゴマークについて ロゴマーク作成は千種の虎猫編集室へ委託しており、はがてらすと波賀町域の拠点施設を象徴するようなものを、3点作成していただいている。この場で決定とまでは考えておりませんので意見を聞かせてもらいたいと思っている。なお、ここからはロゴマーク作成をお願いしている虎猫編集室にも会議に入っ</p>
	<p>～ロゴマーク作成業者からの説明～</p>
委員	<p>C案が良いと思う。</p>
委員	<p>C案には楓があるので良いと思う。</p>
委員	<p>C案が良いと思う。</p>
委員	<p>C案が色的にも波賀を象徴できている。</p>
委員	<p>C案がイメージに合うと思うが、A案を黄色にした理由は何か。</p>

業者	照らすというイメージになるので、温かみをもたすイメージで黄色にしている。
委員	A案とB案は縦横の表示はあるが、C案にないのはなぜか。
業者	形状的にC案は縦表示ができない。
委員	縦表示で使用することはあるのか。
事務局	イベント等で縦表示させることもある。
業者	使いやすいロゴを前提に作成しており、C案を縦にすると線も縦になるので、ロゴのバランスがとりづらくなる。
委員	A案の照らすというのとは良いと思う。
委員	A案が良いと思うが、委員には決定権はあるのか。
事務局	ロゴマークについては、意見を聞かせてもらい、こちらで決定したいと考えている。
委員	多様性等を考えB案が良いと思うが、A案とB案はロゴで使い、看板はC案を横にしたうえで、決まったロゴと合わせて使うというのはどうか。
副委員長	単体利用はA案、B案で、看板はC案というのはどうか。
委員長	C案は一宮、千種に近いような印象で、A案は色々な見方ができると思うのでA案が良いと思った。
委員	一宮市民協働センターに「いちのびあ」と建物に書いてあるが、少し見づらいと思うので誰が見ても分かりやすいものが良いと思う。
委員長	全体のバランスを見て決めていただきたいと思う。
事務局	今回出た意見を集約して持ち帰りたいと思う。
委員長	ロゴマークはいつ決定なのか。
事務局	12月中旬に決定予定である。
副委員長	ロゴマークの活用例はあるのか。
事務局	千種ではポロシャツの作成に使用。チラシなどにも使用している。
事務局	5 その他 庁舎お披露目イベントについて、施設を知ってもらうことを前提に考えており、意見を徴収した結果をまとめたものを作成している。各団体の了承はいただいているが、市民の方にも協力いただきながら開催したいと考えている。
副委員長	波賀中学校の吹奏楽部は新一年生が加入して間もないので、演奏が可能か学校側と相談が必要だと思う。
委員長	宍粟市吹奏楽団はどうか。
事務局	来年の定期演奏会があるので、全員は難しいかもしれないと聞いているが何かのグループなら可能かもしれない。
委員	イベントには食べ物が必要だと思う、マグロの解体はどうなったのか。

事務局	大きなことはできないが、検討していきたい。
委員長	大ホールでの展示会とあるがこれについてのイメージを聞かせてほしい。
事務局	後方に展示、前方ステージを検討している。
委員長	同時は難しいと思う、できれば展示は静かに見てもらいたい。
事務局	このイベントの目的は、各部屋をどのように活用できるかを知ってもらいたいと思っており、内容は市内在住者向けとしたい。詳細については内部検討段階である。
副委員長	竣工式はいつなのか。
事務局	現在の予定では、3月31日（日）午前中である。
委員	竣工式では何をするのか。
事務局	愛称披露、テープカット、工事経過報告等を行う予定である。
委員長	千種ではオープニングセレモニーのときに実施した。
事務局	波賀では竣工式とテープカットを同時開催としたい。4月27日にはお披露目イベントを開催したいと考えている。
委員長	11月にはグランドオープンイベントもするのか。
事務局	駐車場と公園が全て整備されたときにグランドオープンイベントを実施したいと思う。「文化のつどい」と同時開催できればと思っている。
委員長	複数回イベントを開催するよりも、一度に集約して開催されてはいかがだろうか。
副委員長	竣工式の参加者はどれくらいになるのか。
事務局	検討中ではあるが、運営検討委員、拠点づくり検討委員、自治会長等を考えている。
事務局	4月1日からオープンとなるので、内覧会も兼ねている。4月27日にはこここマートのオープンもあるので、小規模のイベントを開催すると思ってもらいたい。
副委員長	竣工式に来られた方への記念品はあるのか。
事務局	どの市民局もお渡しされていないので、波賀でも実施予定はない。
委員	貸館等は4月1日からの利用開始で良いのか。
事務局	庁舎オープンは4月1日であるが、メイプル福祉センターは3月30日に移転、図書室の移転も同時にするが、4月1日の図書室は段ボールが多い状態のまま、2週間程度かけて整理をしていく予定である。
委員長	検討委員は竣工式へ出席してもらいたいということで、4月のイベントは一般参加で問題ないか。
事務局	おっしゃる通りである。
委員	千種で段ボール迷路やボールプールは誰が実施されたのか。
事務局	千種の子育て支援センターで実施されていたので調べておく。

委員	千種のイベントで来られたグルメ関係者はすべて千種町内なのか。
事務局	千種町の方々が協力されている。
委員	波賀で開催する際も同様の実施方法になるのか。
事務局	4月27日時点では、駐車場整備ができておらずスペースが少ないので、あまり大きなイベントは実施できないと思っている。駐車場整備と公園ができたときはキッチンカーを呼んだりできると考えている。
委員長	4月27日は規模縮小という考えで変わらないか。
事務局	前回の会議で伝えた通りで変更はない。
事務局	できる規模感で開催したいと思っている。
委員	メイプル福祉センターから波賀保健福祉課が移転となると、社会福祉協議会と波賀学童保育所は残るという認識で良いか。
事務局	社会福祉協議会は今のまま使用いただく方向であると伺っているが、波賀学童保育所については検討中である。跡地活用についても検討している。
副委員長	公園遊具について教えてもらいたい。
事務局	基本的な子ども向け遊具と大人向け健康遊具等を検討している。
事務局	インクルーシブ遊具とって、どなたでも一緒に遊べて楽しめる遊具も検討している。
事務局	運営検討委員会要綱にある愛称や施設運用に関することについての検討や、本日はロゴマークに対するご意見も頂戴し、今年1月の開催から本日で7回目となりました。本日で委員会を一旦区切りとしたい。任期は供用開始までとなっているので、それまでは委員として意見を頂戴することもあるかと思うのでよろしくお願ひしたい。
	6 閉 会
	副委員長よりあいさつ
	市民局長よりあいさつ